



(Photo : Laurence Freeman, Irlande)

Sagesse du jour

(2021-03-24)

Nous réalisons, grâce à la méditation, que personne ne peut nous enlever ce qui nous appartient. Notre bonté personnelle, notre identité, est inaliénable ; cela ne peut pas nous être enlevé. C'est pourquoi nous devons comprendre le pardon comme un processus, un processus qui nous conduit au plus profond de notre humanité blessée, un pardon qui ne peut être complet que si nous le voyons complet dans l'amour de Jésus pour ses ennemis. Il ne peut être complet que si nous sommes parvenus à trouver notre véritable moi. Nous ne pouvons vraiment pardonner que lorsque nous nous connaissons nous-mêmes.

Laurence Freeman OSB, *Aspects of Love*, 2